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議 員 提 出 

議 案 の 題 目 

11 発議第２号 新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対

し地方税財源の確保を求める意見書について 

 

 

 

開 議 午前１１時５７分 

議 事 日 程 議長は、本日の議事日程を次のとおり報告した。（別添付） 

会 議 録 署 名 

議 員 の 指 名 

議長は、会議録署名議員に次の２名を指名した。 

 ８番  平 野 敏 彦 議員 

 

１０番  吉 村 敏 文 議員 
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議  案  の  経  過 

日 程 発 言 者 発 言 者 の 要 旨 

  

事務局長 

（赤坂千敏君） 

 

 修礼を行いますので、ご起立願います。 

 礼。ご着席ください。 

 

会議成立 

開議宣告 

西舘議長  ただいまの出席議員数は１４人です。定足数に達しております

ので、直ちに本日の会議を開きます。 

 

  （開会時刻 午前１１時５７分） 

 

 西舘議長  なお、７番日野口議員は欠席であります。 

 

 西舘議長  これより議事に入ります。 

 

 西舘議長  日程第１、認定第１号、令和元年度おいらせ町一般会計歳入歳

出決算認定についてから、日程第８、認定第８号、令和元年度お

いらせ町病院事業会計決算認定についてまで、以上８認定議案を

一括議題とします。 

 お諮りします。 

 認定第１号から認定第８号までに対する委員長報告は、会議規

則第４１条第３項の規定によって省略したいと思います。 

 ご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  異議なしと認めます。 

 したがって、委員長報告は省略することに決定しました。 

 これより認定第１号から認定第８号までの８認定議案につい

て、一括して質疑を行います。 

 質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  なしと認め、質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 
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 初めに、原案に反対する者の討論を許します。 

 討論ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  なしと認め、討論を終わります。 

 これより認定第１号から認定第８号までの８認定議案を一括

して採決します。 

 お諮りします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  異議なしと認めます。 

 よって、認定第１号から認定第８号まで原案のとおり可決され

ました。 

 

 西舘議長  日程第９、陳情第５号、後期高齢者の医療費窓口負担の現状維

持を求める意見書提出の陳情についてを議題といたします。 

 審査を付託しておりました産業民生常任委員会の委員長から

審査が終了した旨の報告がありましたので、委員長より報告を求

めます。 

 委員長、演壇にてお願いします。 

 西館芳信委員長。 

 

委員長報告 １３番 

（西館芳信君） 

 産業民生常任委員会委員長報告をいたします。 

 陳情第５号、後期高齢者の医療費窓口負担の現状維持を求める

意見書提出の陳情書については、産業民生常任委員会に付託され

たところであります。当委員会では、その付託を受け、去る９月

３日に委員会を開催し、その取扱いについては慎重な審査を行い

ました。 

 陳情の趣旨は、高齢者の医療について、一定所得以上の人は医

療費の窓口負担を２割とする法制上の措置が講じられようとし

ており、後期高齢者が必要な医療を受けられる機会の確保という

観点から、窓口負担については現状維持が必要と考え、国に対し

意見書を提出していただきたいというものです。 

 審査の結果、団塊の世代が７５歳の年齢に達し、医療や介護な
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どの社会保障費の急増が懸念される２０２５年問題を踏まえ、ま

すます加速化するスーパー超高齢社会に対応すべく、現行制度の

見直しはやむを得ない。改革しなければ高齢者医療制度崩壊の危

機を招き、維持・存続が困難になると考え、当委員会としまして

は不採択すべきものと決定しました。 

 以上、産業民生常任委員会委員長の報告といたします。 

 

 西舘議長  産業民生常任委員長の報告が終わりました。 

 本件について、委員長報告は不採択であります。 

 この報告について質疑を行います。 

 質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  なしと認め、本件に対する質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 初めに、原案に反対する者の討論を許します。 

 討論ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  なしと認め、討論を終わります。 

 本件に対する委員長の報告は不採択です。 

 したがって、原案について採決します。 

 陳情第５号は原案のとおり、つまり委員長報告のとおり決定す

ることにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  異議なしと認めます。 

 よって、陳情第５号は原案のとおり可決されました。 

 

 西舘議長  日程第１０、陳情第６号、新型コロナウイルス感染症の影響に

伴う地方財政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意

見書の提出についてを議題といたします。 

 審査を付託しておりました総務文教常任委員会の委員長から

審査が終了した旨の報告がありましたので、委員長より報告を求

めます。 
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 委員長、演壇にてお願いします。 

 平野敏彦委員長。 

 

委員長報告 ８番 

（平野敏彦君） 

 総務文教常任委員会委員長報告をいたします。 

 陳情第６号、新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政

の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書の提出を

求める陳情については、総務文教常任委員会に付託されたところ

であります。当委員会では、その付託を受けて、去る９月３日に

委員会を開催し、その取扱いについて慎重な審査を行いました。 

 陳情の趣旨は、新型コロナウイルス感染症の拡大で、地方税・

地方交付税の大幅な減少等により、今後の地方財政はかつてない

厳しい状況になることが予想され、地域の実情に応じた行政サー

ビスを安定的かつ持続的に提供していくためにも、地方税・地方

交付税等の一般財源総額の確保・充実を国会・関係行政庁に対し

強く求めるため意見書を提出するものであります。 

 審査の結果、趣旨に賛同し、当委員会といたしましては採択す

べきものと決定いたしました。 

 以上、総務文教常任委員会委員長の報告といたします。 

 

 西舘議長  総務文教常任委員長の報告が終わりました。 

 本件について、委員長報告は採択であります。 

 この報告について質疑を行います。 

 質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  なしと認め、本件に対する質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 初めに、原案に反対する者の討論を許します。 

 討論ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  なしと認め、討論を終わります。 

 本件に対する委員長の報告は採択です。 

 したがって、原案について採決します。 

 陳情第６号は原案のとおり、つまり委員長報告のとおり決定す
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ることにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  異議なしと認めます。 

 よって、陳情第６号は原案のとおり可決されました。 

 

 西舘議長  追加提案の準備がありますので、ここで暫時休憩いたします。 

 ご着席のまま休憩をお願いします。 

 

  （休憩 午後 ０時０５分） 

 

 西舘議長  休憩を取り消し会議を再開いたします。 

  （再開 午後 ０時０７分） 

 

 西舘議長  先ほど、陳情第６号の採択に関連して、総務文教常任委員会の

委員長から、発議第２号、新型コロナウイルス感染症の影響に伴

う地方財政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見

書の提出について、委員会発議が提出されました。 

 お諮りします。  

 提出のありました発議第２号を本日の議事日程に追加し、議題

にしたいと思います。これにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  異議なしと認めます。 

 よって、発議第２号は追加日程第１として議題とすることに決

定しました。 

 

 西舘議長  追加日程第１、発議第２号、新型コロナウイルス感染症の影

響に伴う地方財政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求め

る意見書の提出についてを議題といたします。 

 提出者であります平野敏彦総務文教常任委員長から提案理由

の説明を求めます。 

 委員長、演壇にてお願いします。 

 平野敏彦総務文教常任委員長。 
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提案理由の 

説明 

８番 

（平野敏彦君） 

 発議第２号、新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政

の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書について、

提案理由を申し上げます。 

 新型コロナウイルス感染症の拡大は、甚大な経済的・社会的影

響をもたらしており、国民生活への不安が続いております。この

中で、地方税・地方交付税の大幅な減少等により、今後の地方財

政はかつてない厳しい状況になることが予想されます。 

 このような状況において、地域の実情に応じた行政サービスを

安定的かつ持続的に提供していくためには、地方税・地方交付税

等の一般財源総額の確保、充実を強く国に求めていくことが不可

欠です。 

 このため、全国町村議会議長会におきましても、あらゆる機会

に上記趣旨の活動を行っており、また北海道東北地方知事会で

は、国などに医療提供体制の整備や財政支援など緊急要望を行っ

ております。 

 よって、政府におかれましては、新型コロナウイルス感染症防

止対策を強化し、地方自治体への財政支援と消費の拡大や失業者

対策の回復を図ることを強く要求いたしたく、本案を提出した次

第です。 

 なお、意見書案につきましては、お手元に配付のとおりであり

ます。 

 何とぞ趣旨にご賛同の上、原案のとおりご決定くださるようお

願い申し上げまして、提案理由といたします。 

 

 西舘議長  以上で提案理由の説明が終わりました。 

 これから、質疑を行います。 

 質疑ございませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  なしと認め、本件に対する質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 初めに、原案に反対する者の討論を許します。討論ありません

か。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 
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 西舘議長  なしと認め、討論を終わります。 

 これから発議第２号について採決をいたします。 

 本件は、原案のとおり決することにご異議ありませんか。 

 （議員席） ＊＊なしの声＊＊ 

 

 西舘議長  異議なしと認めます。 

 よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

日程終了の 

告知 

西舘議長  以上で、本定例会の会議に付された事件は全て議了いたしまし

た。 

 ここで、町長から発言したい旨の申し出がありましたので、こ

れを許します。演壇にてお願いします。 

 町長。 

 

 町長 

（成田 隆君） 

 令和２年第３回おいらせ町議会定例会におきまして、議員各位

には、大変ご多用中のところ、そしてまたお暑い中をご参集いた

だき、提案いたしました令和元年度各会計決算の認定をはじめ全

ての議案について議決賜り、厚く御礼申し上げます。 

 議案審議の過程でいただきましたご意見、ご提言を十分に踏ま

え、今後の町政運営に努めてまいりたいと思っております。 

 さて、例年であれば「百石まつり」、そして「下田まつり」が

盛大に開催され、子供たちが奏でるおはやしと、元気な掛け声が

町内に響きわたる季節でありましたが、新型コロナウイルス感染

症の影響のため、山車運行やパレードなどの祭り・イベントが中

止となりました。この祭り・イベントを楽しみにしていた皆様は

もとより、私も大変残念でおります。来年のこの時期には、祭り・

イベントが開催できるよう、新型コロナウイルス感染症の収束を

願うとともに、私ども行政としても、引き続き感染症防止対策に

十分な注意を払い、行政サービスを提供してまいります。 

 また、先般の議員全員協議会でもご説明しておりますが、合併

以来の懸案事項であり、そして我々の長年の悲願でもあった、町

独自の都市計画制度について、令和３年４月の開始に向け、今月

１７日と１８日に、町内４か所で住民説明会を開催することとな

ります。大規模な土地利用制度の見直しとなることからも、住民

への丁寧な説明でご理解を求めていきたいと考えております。 
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 議員各位におかれましても、時節柄ご多用の中ではありますけ

れども、ご参加いただければ幸いに思います。 

 最後になりますが、日増しに気温の差が大きくなる時期を迎え

ますが、議員の皆様には、健康にご留意されまして、引き続きご

活躍されますようご祈念申し上げ、簡単ではありますが、閉会に

当たっての挨拶といたします。 

 ありがとうございました。 

 

閉会宣告 西舘議長  これで、会議を閉じます。 

 これをもちまして、令和２年第３回おいらせ町議会定例会を閉

会いたします。 

 ご苦労さまでございました。 

 

  （閉会時刻 午後 ０時１５分） 

 

 事務局長 

（赤坂千敏君） 

 修礼を行いますので、ご起立願います。 

 礼。 
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